

# NGO

## Jum'at Barokah, Bacaleg PKB H. Abdul Mukti Bagikan Nasi Kotak di Rancailat Kresek

Johanda Sulaiman Sianturi - [BANTEN.NGO.WEB.ID](http://BANTEN.NGO.WEB.ID)

Oct 15, 2022 - 09:24



TANGERANG, - Sejumlah insan media bersama - sama menggelar roadshow

berbagi nasi kotak di dua titik pada program Jumat Barokah, Jumat (14/10/2022). Selain di Kronjo, kegiatan ini juga dilaksanakan di Kp. Bedeng, Desa Rancailat, Kresek Tangerang.



Dalam kegiatan ini, turut serta tokoh pemuda H. Abdul Mukti, M.Pd yang juga Bakal Calon Legislatif (Bacaleg) PKB Kabupaten Tangerang. Selain itu turut serta Bhabinkamtibmas Polsek Kresek dan Babinsa Koramil Kresek.

Tampak di lokasi, puluhan tukang ojek di sekitar Bedeng ikut mendapatkan nasi kotak yang dibagikan langsung oleh Bacaleg PKB Kabupaten Tangerang, H. Abdul Mukti, M.Pd bersama - sama insan media salah satunya media online Infoterbit.com.

"Kami bersyukur, dalam giat sosial kali ini juga mendapat dukungan dari Restoran Taman Kuring Kronjo dan Bapak H. Abdul Mukti. Semoga baksos yang sederhana ini memberi manfaat," ujar J. Sianturi mewakili Founder Infoterbit Grup, Ananta.

J. Sianturi menambahkan, sudah sejak dua tahun lebih, InfoTerbit Grup rutin

melaksanakan program Jumat Barokah.

Selain membagikan nasi kotak, agenda lain yang dilaksanakan yakni berbagi sembako dan kegiatan sosial lainnya. "Dalam pelaksanaannya kami menggandeng berbagai pihak," ujarnya.

H. Abdul Mukti yang juga Ketua Forum Komunikasi Da'i Muda Indonesia (FKDMI) Provinsi Banten menyambut baik program Jumat Barokah yang dilaksanakan InfoTerbit Grup.

"Kami mengapresiasi program Jumat Barokah [InfoTerbit.com](http://InfoTerbit.com), semoga kita tetap bersinergi dan semoga tetap Istiqomah dan bermanfaat bagi masyarakat," ujar Ketua Yayasan Mutiara Bangsa ini.

Menurutnya, program sosial kemasyarakatan harus terus dikembangkan. "Kami senang atas program Jumat Barokah [InfoTerbit.com](http://InfoTerbit.com) dan akan selalu mendukung," katanya.

(J.Sianturi/TiMS)